
先輩職員へインタビュー🎤 
 

職場で活躍している事務職、保健師・管理栄養士の先輩職員の皆さんに、仕事の内容やプ

ライベートの過ごし方などについて聞いてみました。私どもの職場の雰囲気がお伝えできる

ことと思います！ 

 

 事務職の先輩職員にインタビュー🎤  

 

[入職３年目 H さん（管理本部 総務部庶務課）] 

なぜ全国土木を選びましたか 

私は、人の生活を支え豊かにするような仕事がしたかったので、全国土

木の保健事業、給付事業を通じて建設業に関わる人の健康をサポートする

という事業内容に魅力を感じました。 

また、面接や説明会でお会いした職員の方が親切にしてくださったのが

とても印象的で、このような方達がいる職場で働きたいと思い最終的に全

国土木を選びました。 

 

仕事内容とやりがいを教えてください 

入職してから 2 年間は、給付事業を担当し、主に、組合員の方が申請した書類をチェックする仕

事をしていました。 

３年目からは庶務課に配属になり、組合の職員が勤務しやすくなるように職場環境を整える等の

仕事をしています。どの課であっても、国保組合の職員として医療制度の一端を担っているというと

ころにやりがいを感じています。 

 

先輩職員にはどのような人が多いですか 

先輩職員は優しく、穏やかな方がとても多いです。仕事でわからないことや不安なことがあっても

相談しやすく、丁寧に教えてくれます。 

ランチに行ったり、仕事終わりに飲みに行くこともあります。 

 

休日の過ごし方を教えてください 

土日は友達と会って飲んだり、買い物に行ったりして過ごしています。休みが取りやすく周りの方

の理解があるおかげで、社会人になっても国内旅行だけでなく年に 3 回程度は海外旅行に行くこと

ができています。休日を有効に活用できるところも全国土木の魅力だと思います。 

 

 

 

 

 

 



 

[入職３年目 N さん（管理本部 経理部予算課）] 

なぜ全国土木を選びましたか 

説明会や面接を重ねる過程でお会いした職員の方に魅力を感じ、この

職場で働きたいと思ったからです。またライフワークバランスの良さに

も惹かれました。私は学生時代から格闘技を行っていますが、平日も練

習に打ち込むことができています。プライベートにも理解を示してくだ

さる上司の方が多いです。 

 

 

仕事内容とやりがいを教えてください 

私が所属する部署（経理部予算課）では、予算や決算、中期財政見込を作成しており、この数値を

基に次年度以降の保険料率が決定されます。約２０万人の組合員様から、毎月いただく保険料に携わ

っていることに責任と楽しさを感じています。公的機関としての側面を併せ持つ組合だからこそ経

験できる事業規模の大きさです。 

 

先輩職員にはどのような人が多いですか 

物事の根拠を大切にする方が多いです。基本的

に法律に基づく事業内容であるため、一つ一つの

作業に法的根拠が求められます。疑問が生じた

際、慣例的手法に任せるのではなく、自身で根拠

を掘り下げていく力が必要です。 

 

学生の皆さんへのメッセージ 

新型コロナの影響で皆さん苦労していると思

います。中には、志望していた業界の新卒採用が

無くなった人もいるかもしれません。 

しかし、このような時だからこそ、自分の価値観をじっくり見直してください。社会人としてどの

ようになりたいか、この企業で働くことでその理想像に近づくことができるか、色々な企業の説明を

聞いて考えてみてください。   

その結果、全国土木に興味を持った方は、是非面接にお越しください。 

 

 

  

▲先輩職員との勉強会 



 

[入職３年目 W さん（関東事務所 加入課）] 

なぜ全国土木を選びましたか 

公共性の高い仕事がしたかったからです。大学時代に公法を専攻していた事から、社会の基盤を支

える仕事に興味を抱いていました。その中でも、私自身が加入していた全国土木で、国民皆保険制度

を支える側に立ちたいという思いから、入職を決めました。 

 

仕事内容とやりがいを教えてください 

仕事内容としては、加入会社の社員さん達を全国土木に加入・脱退手続きする業務をメインに行っ

ています。皆さんがお持ちの健康保険証を発行する部署でもあります。やりがいとしては、加入会社

の担当者や組合員と直接関われる部署なので、自分の業務がどのように役立っているかを実感する

機会の多いところにあります。 

 

先輩職員にはどのような人が多いですか 

優しくて、ノリの良い先輩職員がとても多いです。仕事面では、懇切丁寧に指導やサポートをして

くださる方々に囲まれ、着実にステップアップできる環境です。そして、プライベート面では、BBQ

やディズニーシーに行くなど、和気藹々とした雰囲気があります。 

 

夏休みはこんなところに行ってきました 

昨年は、大学時代の友人達と 5 泊 7 日でハワイに行きました。全国土木は夏季休暇や有給休暇制

度が充実しており、取得を奨励して下さるような職場環境があります。そのため、長期休みを取って

海外に出かけたいという方にとっても、非常に融通の利く職場です。 

 

 

 保健師・管理栄養士の先輩職員の皆さんにインタビュー🎤  
 

日々の仕事内容を教えてください 

加入事業所や被保険者を対象としているため、毎日決まったルーティン業務はありません。 

ある日は事業所に出向き保健（栄養）指導、ある日は事務室内での保健（栄養）指導、またある日

は、施設を借りて体験型保健（栄養）指導などを行っています。 

 それ以外の日には、事務室内で保健（栄養）指導の準備や事後処理、それに付随する事務処理等、

多様な仕事を行っています。 

 

職場の雰囲気を教えてください 

 職場には、事務職、保健師、管理栄養士がおり、同じ目的

で仕事をしています。困ったことがあればすぐに相談でき、

話し合いもできる雰囲気です。 

また、職員同士のコミュニケーションが多くとられてお

り、上司や同僚等にも意見が言いやすく風通しがよい職場

です。 


